

16 Neu-Schiedsrichter erfolgreich rekrutiert

Am 25. März 2015 war es wieder so weit:

Der Präsident der Schiedsrichterkommission des SOFV Thomas Peduzzi, sowie der Chef Grundausbildung Erhard Gnägi, konnten an diesem Abend 16 glücklichen Neu-Schiedsrichtern ihr verdientes Diplom überreichen. Die zum grossen Teil sehr jungen und motivierten Schiedsrichter haben den Regeltest erfolgreich bestanden und gehören nun dem Kader der solothurnischen Schiedsrichtergilde an.

Bevor die Diplome überreicht wurden, wurden die Schiedsrichter noch einmal gefordert. Es galt die wichtigen Informationen für die ersten Spiele als Schiedsrichter von Nenad Skalonja, Assistent Grundausbildung, entgegen zu nehmen, bevor sie ins „Haifischbecken“ Fussballfeld geschickt werden. Nach der bestandenen theoretischen Prüfung gilt es nun, sich in der Praxis zu bewähren. Den Schiedsrichter-Anfängern steht in den ersten beiden Spielen ein erfahrener Spielleiter zur Verfügung, welcher mit Rat und Tat zur Seite steht und sie unterstützt. Diese wertvollen Tipps gilt es mitzunehmen, denn bereits im 3. Spiel entscheidet der Schiedsrichter-Inspizient definitiv, ob die Leistungen für einen Neu-Schiedsrichter genügen und entscheidet über die definitive Qualifikation, welches in der Regel die Juniorenstufe B der C ist.



Die Schiedsrichterkommission freut sich, einen solchen erfolgreichen Kurs wieder durchgeführt zu haben und dankt allen Instruktoern für die interessanten Instruktionen und geleisteten Einsätze. Das Ziel muss es sein, auch im nächsten Grundausbildungskurs im Herbst dieses Jahres wieder viele Schiedsrichter-Anfänger begrüßen zu dürfen, welche sich entschlossen haben, dieses anspruchsvolle, aber höchst interessante und lehrreiche Hobby ausüben zu wollen. Dazu benötigt es weiterhin ein grosses Engagement der Vereine des SOFV.